

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre individuellement à chacun, la famille de

Monsieur Alexandre PRÉLAZ

tient à vous remercier sincèrement de la part que vous avez prise à son deuil, soit par votre présence, vos envois de fleurs ou vos messages. Elle vous prie de croire à sa vive reconnaissance.

Un merci particulier:

à Monsieur le Pasteur Nicolas Charrière

à l'amicale SISVANO

à la commune de La Praz

aux Vaudoises de Montricher

au service de Pompes funèbres CASSAR SA.

La Praz, Sion, Eclépens et Montricher, novembre 2018.